

*MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA DE PUERTO RICO  
LILA MAYORAL DE HERNANDEZ COLON  
CON MOTIVO DE LA ACTIVIDAD PRO-FONDOS PARA  
REHABILITAR FACILIDADES FISICAS  
CENTRO DE TRATAMIENTO RESIDENCIAL A VARONES  
MENORES CON PROBLEMAS DE ADICCION A DROGAS*

*21 DE MARZO DE 1989  
SAN JUAN, PUERTO RICO*

MUY BUENAS TARDES: :

SRA. CARMENCITA ACEVEDO, SRA ILIA GARCIA RAMIREZ,  
SRA. BLANQUITA PEÑAGARICANO, SRA MARTA BELEN MENDEZ,  
SRA. ISABEL SULIVERES, SECRETARIA DEL DSCA, SEÑORAS DEL  
CLUB CIVICO DE DAMAS Y MIEMBROS DE LA PRENSA.

ME ES GRATO .COMPARTIR ESTE TRADICIONAL EVENTO QUE EL  
CLUB CIVICO DE DAMAS DE PUERTO RICO AUSPICIA ANUALMENTE. LA  
COLABORACION EN LA RECAUDACION DE FONDOS PARA OBRAS  
BENEFICAS, EL ENTUSIASMO Y EL COMPROMISO ASUMIDO POR USTEDES,  
ES DIGNO DE APLAUSO Y RECONOCIMIENTO.

ME ENORGULLECE COMO MUJER PUERTORRIQUEÑA QUE USTEDES  
HAYAN ESTADO ATENTAS Y HAYAN SIDO PARTICIPES EN JORNADAS Y  
ACTIVIDADES QUE HAN PROMOVIDO EL DESARROLLO DE NUESTRO PAIS  
Y ALIVIADO EL DOLOR DE NUESTROS HERMANOS.

HE VENIDO DESARROLLANDO UNA CAMPAÑA INTENSIVA DE  
PREVENCION CONTRA LAS DROGAS EN LAS ESCUELAS DEL PAIS. EL  
MENSAJE QUE TODOS HEMOS LLEVADO, EMPRESA PRIVADA Y GOBIERNO  
EMPIEZA A TENER RESPUESTA. ME REAFIRMO UNA VEZ MAS EN EL  
COMPROMISO DE EDUCAR, ALERTAR Y APOYAR A QUIENES LLEVAN EN SU  
VOLUNTAD EL DESEO GENUINO DE LIBERAR BATALLAS, COMO USTEDES.

CONOCEMOS QUE EL PRECIO QUE SE PAGA EN PUERTO RICO POR  
EL ABUSO DE LAS DROGAS, SOBREPASA TODO CALCULO. POR FORTUNA,  
NUMEROSAS INSTITUCIONES PUBLICAS Y PRIVADAS, CIVICAS Y  
RELIGIOSAS HAN RESPONDIDO AL LLAMADO DEL GOBIERNO QUE DIRIGE  
MI ESPOSO, FORMANDO UN FRENTE UNIDO CONTRA ESTE FLAGELO QUE  
RESULTA UNIVERSAL

LOS PUERTORRIQUEÑOS ESTAMOS CONSCIENTE DE LOS GRANDES RETOS QUE EN EL AGITADO MUNDO MODERNO ENCARAMOS. SABEMOS QUE SE HACE INDISPENSABLE EL ESFUERZO COLECTIVO, LA UNIDAD DE PROPOSITOS Y LA FIRME DETERMINACION DE TRABAJAR SIN DESCANSO, INTENSAMENTE, EN PRO DEL INTERES Y EL BIENESTAR COMUNES. LA VERDADERA SOLUCION A LOS PROBLEMAS ESTA EN LAS MANOS DE TODOS NOSOTROS. TODOS TENEMOS QUE COOPERAR DECIDIDAMENTE EN PRO DE LOS MENOS FAVORECIDOS Y EN LA ARDUA BATALLA PARA COMBATIR EL ABUSO Y EL TRAFICO DE NARCOTICOS. SOLO ASI ALCANZAREMOS LA JUSTICIA SOCIAL.

FELICITO AL CLUB CIVICO DE DAMAS DE PUERTO RICO, A SUS COLABORADORES DEL SECTOR PRIVADO, A TODOS LOS PARTICIPANTES EN ESTE ACTO Y AL PUBLICO EN GENERAL POR SU ENTUSIASMO Y COOPERACION EN LA REHABILITACION DE LA ESTRUCTURA E INSTALACIONES FISICAS DEL CENTRO DE TRATAMIENTO RESIDENCIAL.

EL FUTURO DE NUESTRA SOCIEDAD Y DE NUESTRA PATRIA DEPENDE DE NOSOTROS. VAYAMOS HACIA EL FUTURO JUNTOS, CIMENTANDO EL HOY, EN EMPRESAS COMO ESTA.

MUCHAS GRACIAS.